



Spieletreff im Kinder- und Jugendzentrum Sindorf

Gesellschaftsspiele neu entdeckt

Kerpen, 22.08.19

Als Alternative zum Kräfteressen am Bildschirm veranstaltet das Kinder- und Jugendzentrum Sindorf in Kooperation mit Andreas Streb von den Kölner Spielelotsen ab September einen Spieletreff für alle Interessierten von 12 bis 99 Jahren. Er findet jeden ersten Dienstag im Monat von 17.30 – 20.30 Uhr in einer lockeren Atmosphäre statt. Das Jugendzentrum verfügt über eine große Anzahl von Gesellschaftsspielen, weitere Spiele können gerne mitgebracht werden. Informationen unter 02273/5927010 und www.jugendzentrum-sindorf.de.